

ARTICULISTA
INVITADOJULIO
CESAR
MORENO*

@julio_c.moreno

Sheinbaum,
clave para la
transformación
de México

En los últimos años, América Latina ha captado la atención internacional por el avance de la izquierda y por el aumento de las mujeres en la política que históricamente ha sido dominada por hombres. En México, por ejemplo, en el 2018 con el triunfo de Andrés Manuel López Obrador, el Congreso federal se convirtió en el más igualitario de la historia, y la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, hizo historia al convertirse en la primera mujer electa para gobernar la capital del país.

Desde entonces esta ciudad ha sido el epicentro de la transformación y del buen gobierno, pues nunca en la historia de la CDMX, se había tenido tanta inversión para el rescate de espacios públicos, imagen urbana, eventos culturales y modernización de vialidades. Por si fuera poco, hoy en día se cuenta con un transporte público eléctrico de primer mundo como el Cablebús, Metrobús y Trolebús, infraestructura de movilidad con las tarifas más bajas del país.

Con ello, Claudia Sheinbaum ha roto paradigmas, ya que la Ciudad de México es la entidad más segura de la República; y una cifra negra que nunca falla es el robo de vehículos: en el sexenio pasado se registraba un promedio diario de 120 unidades robadas y en la actualidad ha disminuido 83% al registrar un promedio de 20 al día, cifras que no se veían en una ciudad de casi 9 millones de habitantes, incluso muy por debajo del Estado de México, Jalisco, Nuevo León y Guanajuato, derivado de la visión de implementar acciones preventivas como la transformación del C5 y la dignificación de los cerca de 90 mil policías a quienes casi se les duplicó el salario, pues de percibir un promedio de \$8 mil mensuales en el sexenio anterior, hoy ganan cerca de \$15 mil.

Ante estos logros, de las figuras presidenciables, la jefa de gobierno es la que, se ha ganado el lugar del rompecabezas de la izquierda latina y, de concretarse en los próximos años la Presidencia de la República para Claudia Sheinbaum, los mexicanos estarían ratificando el deseo de continuar con la transformación del país y, sobre todo, de seguir haciendo historia al haber elegido a la primera presidenta del país. En ese sentido México tiene un rezago, pues hemos sido ejemplo para otras naciones y estas mismas también nos han puesto el ejemplo por elegir a mujeres presidentas, como Chile, con Michelle Bachelet; Argentina, con Cristina Fernández de Kirchner; Brasil, con Dilma Rousseff; y Honduras, con Xiomara Castro, por lo que México está ante la oportunidad de que en 2024 pueda ser gobernado por una mujer que ha sido un ejemplo de trabajo y que seguramente seguirá transformando la nación, como Claudia Sheinbaum Pardo.

**Diputado federal con licencia*